
Noto. Votato il direttivo del
movimento  Notolibera,  Rosa
Bologna è la presidente
Rosa  Bologna  è  la  presidente,  Giovanni  Parentignoti  il
vicepresidente, Santo Spatola il segretario, Lara Monaco il
tesoriere e Teresa Sessa consigliere. Eccolo qui il direttivo
del movimento Notolibera con la sua numerosa presenza di quote
rosa.  “Un’indice  di  grande  democrazia  –  precisano  dal
movimento – praticata e votata soprattutto alla valorizzazione
delle varie figure che hanno espresso la loro partecipazione
attiva nel gruppo”.

Noto.  "Il  ragazzo  della
Giudecca"  cerca  comparse,
anzi  no:  per  loro  solo  la
possibilità  di  incontrare
Carmelo Zappulla
Nessuna partecipazione al film, ma al massimo un autografo,
una  stretta  di  mano  o  una  foto-ricordo  con  il  suo
protagonista:  il  cantante  partenopeo  di  origini  siracusane
Carmelo Zappulla. E’ successo alle aspiranti comparse della
pellicola  di  Alfonso  Bergamo,  “Il  ragazzo  della  Giudecca”
girato, proprio in questi giorni, nel Siracusano. Le riprese
di  oggi  prevedevano  alcune  scene  all’interno  del  teatro
comunale di Siracusa, dove la produzione aveva invitato a
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recarsi  circa  400  comparse,  sia  uomini  sia  donne,
rigorosamente maggiorenni, per fare da pubblico. Il set è
stato  poi  spostato  al  teatro  comunale  di  Noto,  dove  sono
giunte qualche decina di aspiranti comparse. Ma, all’ultimo
momento,  il  regista  avrebbe  optato  per  delle  riprese  che
prevedevano il teatro totalmente vuoto. Nessuno spettatore tra
le sedie di velluto rosso del teatro Tina Di Lorenzo, insomma.
E alle aspiranti comparse, giunte anche da Ragusa e da Santa
Croce Camerina, non è rimasta che la possibilità di incontrare
Carmelo  Zappulla.  L’interprete  della  canzone  napoletana,
appena saputo dei cambiamenti di programma, ha infatti voluto
incontrare  le  aspiranti  comparse  per  scusarsi
dell’inconveniente e ringraziarle per il loro affetto. E in
tanti  ne  hanno  approfittato  per  fare  una  foto-ricordo  o
chiedere un autografo.

Pallanuoto,  Serie  A2.  La  7
Scogli vola in terra laziale
per giocare contro il Latina
Le aquile di mister Baio, domani, volano in terra laziale per
disputare la quindicesima giornata di campionato contro la
R.N. Latina di mister Ricciutelli. Unico obbiettivo della 7
Scogli: la vittoria. Sono solo otto, infatti, i punti che
dividono i ragazzi del presidente Capillo dai play off e nove
quelli che li separano dai play aut. E mancano solo sette
partite  alla  fine  della  regular  season.  Una  gara  da  non
sbagliare, quindi, per Camilleri e compagni. “Dobbiamo cercare
di sfruttare al meglio il calendario – commenta mister Baio –
per chiudere il campionato nei migliori dei modi. Non sarà una
gara facile, perché affronteremo una squadra molto agguerrita

https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-serie-a2-la-7-scogli-vola-in-terra-laziale-per-giocare-contro-il-latina/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-serie-a2-la-7-scogli-vola-in-terra-laziale-per-giocare-contro-il-latina/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-serie-a2-la-7-scogli-vola-in-terra-laziale-per-giocare-contro-il-latina/


in cerca di punti salvezza. In settimana abbiamo fatto un
amichevole  contro  l’Ortigia  e  le  indicazioni  che  mi  sono
giunte sono positive e mi fanno ben sperare per la gara di
domani”

Calcio,  Promozione.  Scontro-
salvezza per il Belvedere che
a Battiati sfida lo Sporting
Belvedere in corsa per la salvezza. E’ in programma domani, a
Battiati, lo scontro-verità con lo Sporting che dista due
lunghezze  dal  Belvedere.  Per  evitare  gli  spareggi  e
l’eventuale retrocessione molto dipenderà dal match di domani
in  terra  etnea,  ma  anche  dalle  due  restanti  partite.  Più
complicata sarà quella contro la Leonzio ancora in corsa per
la promozione diretta in Eccellenza, più abbordabile l’ultimo
turno contro il Città di Catania. Ma senza andare troppo oltre
la  squadra  di  Forcellini  dovrà  intanto  cercare  di  fare
risultato  domani  a  Battiati.  Mancherà  ancora  il  portiere
Cerruto,  che  sconterà  la  seconda  delle  due  giornate  di
squalifica e Zagami, poiché il difensore aretuseo è incappato
nella  somma  di  ammonizioni  che  ha  fatto  scattare  la
squalifica.
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Pallamano,  A1.  Albatro
Teamnetwork Siracusa – Junior
Fasano,  gara  importante  al
PalaLobello
Albatro Teamnetwork Siracusa – Junior Fasano domani, alle 19,
al PalaLobello. Nella speciale classifica del girone C della
poule scudetto, l’Albatro occupa il secondo posto a quota 12
punti, 6 in meno dei pugliesi, che hanno già ipotecato la
qualificazione alle semifinali e che verranno a Siracusa per
chiudere definitivamente i giochi. Dedovic e compagni devono
però  difendere  una  posizione  che  consentirebbe  loro  di
disputare  il  triangolare  di  spareggio  con  le  seconde
classificate degli altri due gironi per entrare tra le prime
quattro d’Italia. Alla vigilia del match, mostra fiducia il
tecnico Peppe Vinci. “Ci siamo allenati con ritmo e intensità
– dice – e arriviamo alla partita di domani nelle migliori
condizioni psicofisiche. Aver recuperato Andrea Calvo mi fa
dormire sonni tranquilli perché si tratta di un giocatore
importante per questo gruppo. L’ho visto in palla e voglioso
di fornire il suo contributo”.
Il presidente Vito Laudani spiega: “Vogliamo provarci, anche
se  sarà  difficile  contro  una  squadra  molto  forte.  Siamo
concentrati  e  determinati  a  centrare  l’impresa.  Sarebbe
importante fare il colpaccio per tenere a distanza il Fondi e
demoralizzarlo. Ce lo abbiamo alle spalle e contro di noi ha
dimostrato di essere una squadra temibile”.
Unico assente domani l’infortunato D’Alberti. Ci sarà invece
Mattia Calvo, che ha saltato per precauzione l’allenamento di
ieri a causa di un lieve acciacco fisico.
Ad arbitrare la partita saranno Savarese e Bocchieri.
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Volley,  B1.  Impegno  interno
per l'Holimpia che affronterà
la capolista Cisterna
Impegno  interno  per  l’Holimpia  che  domani  alle  18,  al
Palakradina, affronterà la capolista Cisterna. “Giocheremo con
la serenità di chi sa di non avere nulla da perdere” afferma
Santino Sciacca che non si illude. Il tecnico dell’Holimpia
continua: “Contro le laziali l’obiettivo sarà di fare una
bella figura, impedendo loro di giocare con le seconde linee o
con le ragazzine così come aveva provato a fare Maglie dopo
aver vinto domenica scorsa i primi due set, prima di rimettere
dentro le titolari perché le stavamo raggiungendo. Lotteremo
su ogni pallone, come è giusto che sia – prosegue il coach
siracusano  –  poi  è  chiaro  che  la  differenza  di  valori  è
evidente, ma non ci arrenderemo fino alla fine”.
Per l’occasione mancherà il capitano Federica Franzò, che si è
infortunata  domenica  scorsa  a  una  caviglia.  Recuperata  la
centrale brasiliana Matte, anche se non ha ancora il ritmo
partita. “Tra le convocate – spiega Sciacca – ci sarà anche la
palleggiatrice Fabiana Perticone, di cui ho dovuto fare a meno
in Puglia per scelta societaria, visto che è stata dirottata
nella squadra di serie D”.
A proposito di serie D, la capolista Holimpia sfiderà domenica
22 marzo alle 20, al Palakradina, il Meic Gela penultimo in
classifica. Una vittoria consentirebbe alla squadra di Bucello
di consolidare il primo posto.
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Noto. Il Partito Democratico
continuerà  a  sostenere  il
sindaco Bonfanti
Il  Partito  Democratico  continuerà  a  sostenere  l’azione
amministrativa  del  sindaco  Corrado  Bonfanti.  E’  quanto  ha
deciso la segreteria del circolo netino, di concerto con i
vertici provinciali del partito. In un incontro avuto tra la
segreteria locale con l’esecutivo provinciale e, ancora, i
deputati regionali Bruno Marziano e Marika Cirone Di Marco e
il  parlamentare  nazionale  Giuseppe  Zappulla.  Nonostante  le
perplessità espresse, sia dal deputato nazionale Sofia Amoddio
sia da Marika Cirone Di Marco, circa la nomina del nuovo
assessore Medica in seno alla giunta, durante la riunione è
stata  espressa  la  volontà  di  lasciare  al  circolo  netino
massima autonomia nell’azione politica da sviluppare in città.
La  segreteria  locale  del  partito,  assieme  ai  consiglieri
comunali  e  all’assessore,  hanno  poi  incontrato  il  sindaco
Bonfanti. “L’appuntamento ha avuto un riscontro positivo con
soddisfazione reciproca – ha detto il segretario del circolo
netino Emanuele Della Luna – e sono state create le basi di un
impegno più stringente per dare una forte accelerazione a
tutti quei progetti che sono in fase di approvazione e che la
città aspetta di vedere realizzati al più presto. Particolare
attenzione  si  è  posta  alle  problematiche  ambientali,
all’igiene  urbana,  alla  legalità  e,  in  modo  ancora  più
stringente,  si  è  convenuto  di  porre  attenzione  alla
rielaborazione  del  Prg,  strumento  indispensabile  per  uno
sviluppo armonico della città. Sulla base di questi impegni
continueremo  a  esplicare  la  nostra  azione  all’interno
dell’attuale  compagine  amministrativa  cittadina”.
Corrado Parisi
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Lentini. Capre e cavalli in
un  fondo  dell'Asl,  56enne
denunciato  per  abbandono  di
animali
All’interno di un fondo dell’Asl aveva numerosi animali, tra
cui capre e cavalli. Un 56enne, ieri, è stato denunciato in
stato di libertà, da agenti della Polizia, per i reati di
omessa custodia e abbandono di animali, violenza privata e
inosservanza  di  provvedimenti  emessi  per  motivi  di
salvaguardia  di  sanità  pubblica.  L’uomo,  tra  l’altro,  era
infatti già destinatario di un’ordinanza emessa dal sindaco
che gli intimava di sgomberare l’area indebitamente occupata.

Siracusa.  "Per  il  web
sicuro",  la  campagna  di
sensibilizzazione  fa  tappa
all'istituto scolastico Paolo
Orsi
Sarà l’istituto comprensivo Paolo Orsi il protagonista della
campagna “Per il web sicuro” che arriva anche in Sicilia. E a
Siracusa in particolar modo dove, nella scuola in questione,
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da lunedì a mercoledì prossimi, si terranno tre open day per
imparare a usare in modo sicuro internet. Gli incontri, in
programma  nella  sede  di  piazza  della  Repubblica  13,  si
articoleranno in più sessioni che coinvolgeranno gli studenti
in mattinata e gli adulti nel pomeriggio. L’iniziativa, giunta
alla quarta edizione, è promossa da Moige – movimento genitori
e  dalla  Polizia  Postale  e  delle  Comunicazioni,  in
collaborazione con Trend Micro, Google, Hp, Vodafone e Cisco.

Siracusa.  "Ridurre  i
quartieri e gli emolumenti",
ecco  la  proposta  di  alcuni
consiglieri di circoscrizione
Consiglieri  di  circoscrizione  dalle  diverse  appartenenze
politiche, uniti da un unico colore: il meglio per Siracusa e
i siracusani. Si sono riuniti con questo spirito, per puntare
l’attenzione sullo scandalo che sta paralizzando la città e la
sua  opinione  pubblica  e  per  analizzare  la  proposta  di
riduzione delle spese da parte della maggioranza in Consiglio
comunale.  Si  tratta,  nello  specifico,  di  Silvio  Vintaloro
(Akradina),  Arlene  Bianca  (Ortigia),  Angelo  Lombardo
(Akradina),  Paolo  Argentino  (Akradina),  Giuseppe  Fiducia
(Santa  Lucia),  Angelo  Greco  (Grottasanta),  Renato  Zappulla
(Neapolis),  Danilo  Belfiore  (Tiche),  Loris  Romano  (Tiche),
Salvatore  Ortisi  (Belvedere),  Raffaele  Grienti  (Ortigia),
Salvatore Dugo (Akradina), Vincenzo Sapia (Akradina), Antonino
Casella  (Akradina)  e  Sebastiano  Boscarino  (Grottasanta),  i
quali affermano: “Se da un lato si è apprezzato il tentativo
di porre un freno alle spese innumerevoli che gravano sulle
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casse comunali, dall’altro si registra il solito tentativo per
cancellare le circoscrizioni, unico vero organo istituzionale
che interagisce e si confronta giornalmente con i cittadini.
Non volendo fare di tutta l’erba un fascio – continuano – è
chiaro però che se ci troviamo in tutti i talk show italiani
per lo scandalo gettonopoli la colpa di qualcuno deve pur
essere.  Per  questo  motivo,  la  proposta  avanzata  dalla
maggioranza del civico consesso ci appare un vero e proprio
fumo negli occhi per salvare il salvabile”. Una proposta di
pancia, insomma, a detta dei consiglieri di circoscrizione in
questione, più che di testa. “Una proposta che – continuano –
a nostro avviso, non rispecchia in pieno il vero ammontare dei
risparmi tanto annunciati dai consiglieri comunali”.
Per  questo  i  consiglieri  di  circoscrizione  chiedono  un
incontro con l’assessore al decentramento e il consigliere di
maggioranza,  Antonio  Grasso  “per  esporre  la  proposta  di
rimodulazione delle circoscrizioni di tutti noi consiglieri-
chiariscono – che, da sola, farebbe risparmiare alle casse
comunali più di 250 mila euro. Una proposta che pone le basi
sull’accorpamento tra i quartieri e riducendo le attuali 9
circoscrizioni a 5 con una riduzione del 30% degli emolumenti.
Oltre a questa proposta crediamo sia indispensabile un fondo
per  la  manutenzione  dei  quartieri,  in  modo  tale  da  poter
intervenire  molto  più  velocemente  sulle  problematiche  che
vengono a crearsi in città e gravare il meno possibile sulle
casse cittadine. Infatti, tale fondo si verrebbe a creare con
i soldi risparmiati dalle circoscrizioni”.


